

Carsten Schopf hat Renault Deutschland verlassen

Mit Wirkung zum 1. Februar 2022 hat Carsten Schopf, Direktor Flotten, Renault Deutschland auf eigenen Wunsch verlassen, „um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen“, wie es heißt. Der Diplomkaufmann hatte die Position seit dem 1. Juli 2017 inne. Bis ein Nachfolger gefunden ist, übernimmt interimswise sein Vorgänger Michael Borner zusätzlich zu seinen Aufgaben als Direktor Leichte Nutzfahrzeuge. (aum)

Bilder zum Artikel



Carsten Schopf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Michael Borner.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault
